

Medienmitteilung

Bern, 24. Februar 2022

Der Vorsitzende der Geschäftsleitung der UPD, Alexandre Schmidt, hat sich entschieden, die Zusammenarbeit mit der UPD zu beenden. Dies aufgrund unterschiedlicher Vorstellungen über die Entwicklung der UPD und das Tempo der Reformen.

Schmidt hat die Position mit grossem Engagement und viel Herzblut ausgefüllt und wichtige Reformen angestossen. Der Verwaltungsrat der UPD bedauert den Weggang von Schmidt, dankt ihm für seinen grossen Einsatz und wünscht ihm für seine Zukunft viel Erfolg und Freude in seinen neuen Aufgaben.

Die UPD hat per 1. März 2022 [Dominique Schmid](#), einen erfahrenen Verwaltungsrat und operativen Geschäftsführer mit Erfahrung im Gesundheitswesen, als Vorsitzenden der Geschäftsleitung ad int. eingesetzt und wird die Neubesetzung der Position umgehend an die Hand nehmen.

Kontakt:

UNIVERSITÄRE PSYCHIATRISCHE DIENSTE BERN (UPD)
Heinz Hänni
Verwaltungsratspräsident
079 919 88 68

Alexandre Schmidt
076 652 76 79

Die UPD: Wissen, Psychiatrische Versorgung, Inklusion • 1'600 Mitarbeitende • 12'000 Patientinnen/Patienten jährlich • 20 Standorte